



笑顔

明るく・楽しく・元気よく 笑顔でつながる川島小

各務原市立川島小学校だより

令和7年5月30日 第3号

「全員の笑顔が広がる」運動会!



5月24日、梅雨前線の動きにひやひやしなながらも予定通り運動会を行いました。昨年度から5月実施をしており、当日も熱中症の心配の少ない気温や湿度でした。連休明けからの短い練習期間でしたが、自分からすすんで行動すること、仲間と共に力を合わせることを大切にしなが、学校全体で取り組んできました。

開会式での6年生企画委員の話です。

今回の運動会のめあては、「赤団白団関係なく、全員が笑顔が広がる運動会にしよう」です。めあてを達成できるようにするためには、大きな声でたくさん応援したり、たくさんよさをみつけられるように意識したりしましょう。そして、全員が楽しめる運動会を、みんなの力で創り上げましょう!

運動会をよりよいものにするために、企画委員が中心となって「ぼんぼんよさ見つけ玉入れキャンペーン」を企画し、全校に発信して取り組み、毎日の昼の放送で仲間のよさを紹介してきました。どの学年も、たくさんの玉によさが書き込まれ、廊下に掲示した玉入れかごに宝物がいっぱいになりました。練習でも自分からすすんで一生懸命取り組んで当日も全力を出す姿、みんなで助け合って大きな声で声援を送る姿、全校のために自分の係に責任をもって取り組む姿など、子どもたちの笑顔で取り組む姿がたくさんありました。

閉会式での6年生企画委員の話です。

今回の運動会では、たくさんの笑顔や明るい声がありました。全員が練習から全力で取り組んでいて、とてもよかったです。運動会前取組の「ぼんぼんよさ見つけ玉入れキャンペーン」にも積極的に取り組んでいました。そして、途中雨が降ったけど、運動会中にもたくさんいい姿がありました。運動会でみつけたよさを二つ紹介します。みんなが自然と拍手をしていたこと、自分の番が終わっても静かに待ったり応援したりしていたことです。このほかにも「はなマル!」な姿があふれていました。全校のみんなが運動会のめあてに向かってがんばっていてよかったです。今回の順位は、白団が優勝、赤団が準優勝という結果になりました。けれど、両団とも全力で競技に取り組んでがんばっていました!この運動会で学んだことを、これからの生活で活かせるようにがんばりましょう!

運動会が素晴らしい行事になったのは、全校が全力で取り組んだからこそだと感じています。運動会という行事を素晴らしいものにしたいという思い・願いをもち、約3週間にわたって「自分からすすんで」「みんなで助け合って」創り上げたことが、**笑顔が広がる運動会につながった**のです。新しい学年になって1か月半、運動会を通して、「心をひとつにする」という素敵な宝物を全校で創ることができました。

降雨の中、子どもたちの移動のための動線確保や、観覧場所での譲り合いなど、子どもたちの手本となる姿の多さに感謝申し上げます。また、前日の会場準備や運動会後の後片付けなど、PTA運営委員さんをはじめたくさんの保護者ボランティアの皆様のおかげで、円滑に進めることができました。ありがとうございました。

6月 行事予定

日	曜	行事
1	日	
2	月	代表委員会 4年色覚検査
3	火	3年交通安全教室 5年総合
4	水	プール開き
5	木	委員会 ららら学習室(3年) アンガーマネジメント教室
6	金	かわまるタイム
7	土	学校運営協議会
8	日	
9	月	6年租税教室
10	火	「みんな大好き じぶんと川島」 (5, 6年 旧:おしえるがっこう)
11	水	特別日課(市教研のため、3時間授業 給食あり) 懇談希望調査締め切り
12	木	クラブ
13	金	児童集会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	朝:読み聞かせ(3年) 情報モラル教室(高学年)
19	木	委員会 3年ららら学習室
20	金	引き渡し訓練
21	土	
22	日	
23	月	ほかほかアンケート 教育相談
24	火	全校研究会 (全校4時間、4-3 5時間授業)
25	水	スーパーおはよう日 懇談案内配付 朝:読み聞かせ(4年) 情報モラル教室(高学年)
26	木	クラブ
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	代表委員会

7月の主な行事予定

- 2日(水) 市長訪問
- 3日(木) 委員会 ららら学習室(3年)
- 4日(金) かわまるタイム
- 7日(月)~11日(金) 個人懇談
- 16日(水) 「みんな大好き じぶんと川島」
(5, 6年 旧:おしえるがっこう)
ワックスがけ(全校5時間)
- 17日(木) ワックスがけ(全校5時間)
- 18日(金) 終業の会(全校4時間)
- 19日(土) 夏季休業日(~8月28日)

🌸通学班会・見まもり隊対面式

ありがとうございました! 🌸

5月2日(金)今年度の通学班会・見まもり隊対面式が行われました。

通学班会では、校外生活指導委員長さん方の参観の中、子どもたちは、登校の仕方について自分たちの姿をしっかり顧みることができました。

また、校外生活指導委員ではない保護者の方の参観もあり、日頃から川島小学校の保護者の方々が登校を見守ってくださっているのだとありがたく思いました。今後とも、子どもたちの安心・安全な登下校へのご協力のほど、お願いいたします。

第2部は、体育館での見まもり隊のみなさんと全校児童の対面式でした。見まもり隊の方々のあいさつとともに、あたたかい笑顔が広がりました。PTA会長さん、児童代表からもお礼の言葉がありました。

暑い日も、寒い日も、毎日私たちの登校を見守ってくださる見まもり隊の方々に「いつもありがとうございます。今年もよろしく願います。」という気持ちが伝わったと思います。

学校・保護者が協力して、子どもたちが毎日、安心・安全に登校できる学校を目指していきたいと思ひます。

